
 

 

 

                    ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE ABRIL 
                    Nº 04/CMS/MN/2023 

Na data do dia quatro de abril do ano de dois mil e vinte e três o Conselho Municipal 

de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem 

se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da 

SEMUSA, na sala do Conselho Municipal, com início às 09h:30min, as instituições 

participantes da reunião são: UMID, COREN, SEMUSA, PARÓQUIA SÃO 
JOSÉ, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS E SINASER. Dando 

início a reunião a presidente do Conselho Sra. Luana Priscila Chaves da Silveira 

Vital faz a leitura da convocação N°004/CMS/MN/2023, com as seguintes pautas: 

Apresentação e aprovação do 3° RDQA ano 2022, deliberação e aprovação dos 

memorandos N°239/SEMUSA/2023 e 240/SEMUSA/2023, referentes a 

reprogramação de valores de recursos financeiros remanescentes em contas com 

fulcro na LC 172/20 e LC 197/22, deliberação e aprovação do memorando 

n°285/SEMUSA/2023, referente a deliberação de Credenciamento de 02 (duas) 

equipes de Saúde bucal e 08 (oito)  Agentes Comunitário de Saúde, após a leitura 

das pautas a Sra. Luana passa a palavra para o Secretário de Saúde Adjunto, Sr. 

Jhonatan Souza de Oliveira que faz a apresentação do 3°RQDA para todos 

presentes, o Sr. Jhonatan explana algumas dúvidas referente ao RDQA para a 

conselheira Sra. Marinete e conselheiro Sr.Valmir, após a apresentação a palavra é 

passada a Secretária Executiva do Cms, Sra. Kamila Ferreira da Silva que continua 

a reunião seguindo a próxima pauta sendo deliberação do memorando 

n°239/SEMUSA/2023 e n°240/SEMUSA/2023, e explica que esses dois 

memorando são referente a reunião anterior onde a presidente do conselho e os 

conselheiros que estavam na reunião sugeriram um prazo maior para que as 

propostas pudessem ser estudadas pelo conselho e em próxima reunião colocada 

em votação, a presidente Sra. Luana explica que pediu um prazo para que o 

conselho pudesse analisar com calma as reprogramações dos recursos financeiros 

remanescentes, e explana que a mesma veio até a secretaria de saúde e estudou 

sobre o assunto viu sobre os itens fracassados, e as empresas que não tiveram 

interesse em participar do pregão e devido esse motivo o saldo do recurso, o 

conselheiro Sr. Valmir pergunta se o conselho tem acesso as notas fiscais os 

objetos, e a Sra. Luana diz que sim a presentou a pasta de documentos que Sr. 

Jhonatan disponibilizou e disse que estavam todos documentos e notas ficais para 

que o conselho pudesse consultar,  além da assinatura da comissão que recebeu 

todos materiais e equipamentos e que todos os processos também estão disponível 

no portal de transparência para consulta, o Secretário de Saúde Sr. Rui Rodrigues 

da Costa explana que todo processo desde a abertura é realizado dentro do sistema 

e disponível no portal que não existe mais processo físico como eram nos anos 

anteriores, Sr. Valmir questiona que antes tinha uma comissão onde o conselho 

fiscalizava os materiais, Sr. Jhonatan explica que hoje também tem uma comissão 
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através de decreto que faz o recebimento de cada itens e fiscaliza e assina e que é 

anexo no processo e disponível no portal, Sr. Valmir questiona que o conselho teria 

que fazer parte, Sra. Luana explica que precisa nomear uma comissão especifíca, e 

explica que o conselheiro que for nomeado precisa estar disponível quando chegar 

o equipamento/material, explica também que anteriormente havia uma comissão 

no triênio anterior do conselho, onde os conselheiros não se fazia presente no 

recebimento além de ter atraso na contagem de medicamentos quando chegava  os 

pacientes ficavam desassistido devido a demora da fiscalização no recebimento, 

explica também que a comissão nomeada por servidores da secretária pelo decreto 

atual se responsabiliza por cada material que chega através de assinatura e 

recebimento, a conselheira Sra. Sonia tira algumas dúvidas referente aos itens 

fracassados e valores, após todas as duvidas sanadas referente aos memorandos 

n°239/SEMUSA/2023 e n°240/SEMUSA/2023, a Sra. Kamila faz a leitura da 

próxima pauta sendo memorando n°285/SEMUSA/2023, referente a deliberação 

de Credenciamento de 02 (duas) equipes de Saúde bucal e 08 (oito)  Agentes 

Comunitário de Saúde, e passa a palavra para o Sr. Jhonatan que explica que a 

solicitação de credenciamento já havia sido feita no ano passado, porem com a 

mudança no sistema de solicitação do Ministério da Saúde, é necessária uma nova 

solicitação, a qual o conselho precisa da deliberação e ciência, em seguida o Sr. 

Jhonatan faz uma solicitação ao conselho pedindo autorização para utilização do 

veículo exclusivo do conselho recebido pelo Ministério Público, justificando que 

devido o transporte de pacientes estavam com falta de veículo, a presidente diz que 

iria entrar com contato com o Ministério Publico para ver a legalidade da utilização 

do veículo, o conselheiro Sr. Valmir disse que não estava de acordo em ceder o 

veículo, o Secretário de Saúde Sr. Rui Costa diz que iria ser útil ajudando a 

SEMUSA e que o veículo não ficaria parado no pátio sem uso devido o conselho 

não ter uma demanda grande de utilização, a  Sra. Luana faz contato via WhatsApp 

com a equipe do MP de Porto Velho onde é informada que não poderia haver essa 

cedência que uso é exclusivo do conselho. Seguindo a reunião a Sra. Kamila faz a 

leitura dos recados deixados nas caixas de ouvida instalada no município para todos 

presentes, finalizada a leitura a Sra. Kamila faz a votação das 04 (quatro) pautas 

onde todas foram aprovadas por este conselho, sem nenhum voto contra. 

Finalizando a reunião a Sra. Kamila agradece a presença de todos, sem mais para 

tratar-se a reunião é encerrada, a ata de reunião do mês de março de 

Nº03/CMS/MN/2023 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura de 

todos presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva lavrei essa Ata que será lida e 

aprovada em próxima reunião ordinária segue abaixo a assinatura de todos 

presentes. 
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